
会員のご意見 

  

以下に、これまでにあったご意見を紹介します。 

 

 

「やまざと」について紙媒体の冊子である必要は

ないのではないでしょうか。 

随時電子冊子に移行してはどうでしょうか。 

そのためには、投稿者の書式、構成等を統一した

方がいいと思います。 

例えば：A4サイズ、Word 40文字×40行  10.5

明朝体 

タイトル、何期、氏名、本文、写真の貼り付け等 

 もし、修文、校正等をしないなら、PDFで送付し

て頂く方式もありかと思います。 

  

18期 井上茂良 

 

私も別のＯＢ会を世話しており、経費削減に努

力している関係でコメントさせて頂きます。昨今、

私製文書は極力、脱紙化が図られており、私たち

も年２回の会報発行もメール配信で行っていま

す。A4サイズで 50数ページ、画像も投稿者判断

で配置しています。ワード原稿をＰＤＦ変換で数

MPAに軽くして配信時の重さ軽減を実現していま

す。メール受信設備のない会員にはＣＤ版に収蔵

して送付していますが、その時のＣＤ版作成実費

を会員に負担して頂いています。約 100名の会員

中、10名程度が対象者であり配送担当者の作成作

業負担は僅かです。このオンライン化で、会計支

出の印刷、配送費が大幅に減少、会費制が不要に

なりました。 

また追加して会誌に、ＯＢ会規約、入会手続き、

ＯＢ会運営体制、幹事分担（会計のテーブル表示、

自主監査文）、会費振込み者の記載等のページを

毎号設けて頂きたいと希望します。                    

              ５期 金岩 孜 

 

 

 

 

随時、ご意見を募集しています。 

巻末の会長のアドレスにメールをお願いします。

頂きましたご意見は次号の「やまざと」にて掲載

させて頂くとともに、次回総会において検討結果

をお知らせしたいと思います。 
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